

上田地域青少年異文化交流に参加して

2年 上沢史歩

6月8日に上田市中央公民館で行われた

「上田地域の青少年による異文化交流会」に参加してきました。

規模：約 60 人

国籍：日本・パキスタン・ブラジル・モンゴル・ボリビア・エルサルバドル

・インドネシア・中国・韓国・ドイツ・ネパール

主催：上田ローターアクトクラブ・上田東ロータリークラブ

共催：上田市多文化共生推進協会

プログラム①母国の料理についてのクイズを通して自分たちの国について語ろう

プログラム②世界の料理を作って食べよう



この異文化交流会は今回が初の開催だったそうですが統括してくださった本郡の方や、参加者の方々の協力のもと、とてもあたたかく素敵な交流会になったと思います。

グループでの活動では普段お話しすることのないような海外の方はもちろん、社会人の方や他校の生徒などたくさんの人との出会いがありました。母国の料理についてのクイズをグループ対抗で行ったときには、日本人である私よりも海外の方のほうが詳しく知っていて、「世界の国を知る前に自分の国についてより知識を深めたい」と思いました。また、実際に料理するときには、自然とジェスチャーや簡単な単語でコミュニケーションができ、料理は人と人のキョリを近くさせてくれるのだと思いました。

今回の交流では、たくさん英語で海外の方とお話しできた以外にも、自分が住んでいる上田地域には私が思っていた以上に海外出身の方が生活しているということを知ることができました。また、今回の会を主催してくださった上田ローターアクトクラブや上田東ロータリークラブの皆さんのことについて知ることができ、「意識の高い」社会人の方々とコミュニケーションできたことは私にとっての理想の社会人像を描かせてくれました。私自身、これからの英語学習や進路探求に対してのモチベーションが上がりました。ぜひ皆さんにもこのような機会を逃すことなく参加してみてください！

